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令和５年第１回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  令和５年１月 17日（火）午前９時 30分 

開 会 場 所 幸手市郷土資料館 ２階 講座室 

開会の日時・宣告者 令和５年１月 17日（火）午前９時 30分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 令和５年１月 17日（火）午後 0時 07分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 髙 島 勝 也 出 席 

職務代理者 会 田 研 司 出 席 教 育 委 員 藤 沼 寛 次 出 席 

教 育 委 員 岩﨑 万紀子 出 席 教 育 委 員 古沢 万友実 出 席 

傍聴人：０人 書 記：大 竹 孝 典・河 口 奈 緒 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 部 長 小 林 秀 樹   

総 務 課 長 服 部 道 春   

学校教育課長  堀 越 成 夫   

社会教育課長  仙 田 茂 雄   

学 芸 員 岩 澤 浩 子   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前９時 30分 

 

 

日程第１ 

幸手市郷土資料館の

運営状況等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

  開会を宣する。 

 

 

  

≪館内視察≫ 

岩澤学芸員 

 幸手市郷土資料館の運営状況等について、資料により説

明する。 

≪質疑≫  

藤沼委員 

大変貴重な時間を過ごした。館内の整理整頓も行き届

いており、維持するのも大変だろう。 

岩﨑委員 

いつ来てもきれいである。ひなまつりの展示は毎年バ

ージョンアップしていると聞いている。今年も楽しみに

している。 

古沢委員 

以前、子どもと貝のストラップ作りに参加させてもら

った。改めて説明を聞きながら館内を見学すると新しい

発見があった。桜まつりの時期などに北公民館で展示を

したらいいと思う。 

髙島委員 

１点伺いたい。児童生徒が見学に来る際などはバスで

来ているのか。 

岩澤学芸員 

バスで来ている。人数が多い学校は、１組と２組で来る

時間を分けている。 

会田職務代理者 

民具資料展示室は旧吉田中学校の校舎を使用してい

る。築年数が経っているが、老朽化が心配である。 

岩澤学芸員 

東日本大震災時でも、壁に多少のヒビが入った程度で

済んだ。雨漏りもしていない。メンテナンスは必要だが良

い状態である。 
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日程第２ 

前回会議録の承認 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 

議  事 

議案第 1号 

学校給食費の１人当た

りの負担額の改定につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

  令和４年第 12回教育委員会定例会の内容について質問

を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

 

 

総務課長 

  議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

古沢委員 

３か月間給食費を免除してもらえるのは保護者の立場

として有難い。給食費の値上げに関しては致し方ないと

思う。 

１点伺いたい。 

給食１食分の金額の割合を教えてほしい。 

総務課長 

主食４０円、牛乳５０円、副食２５７円を目安としてい

る。毎回同じ金額というわけではなく、１食が安い日もあ

れば高い日もある。 

古沢委員 

牛乳の占める割合が高いと思う。牛乳ではない食材か

らカルシウムを接種できないのか。 

総務課長 

栄養価で考えても牛乳が望ましいと考えている。 

髙島委員 

給食回数について伺いたい。平成１７年は年間１９１

食、平成２６年は年間１８６食、令和４年は年間１８０食

と減ってきているのはなぜか。 

総務課長 

学校の行事や給食費の関係で回数が減っている。 

岩﨑委員 

小学校より中学校の食数が少ないのはなぜか。 

総務課長 

中学校は部活動の大会があるので食数が少ない。 



 4 

 

 

 

専決報告第 1号 

幸手市学校給食実施要

綱の一部を改正する告

示 

 

 

専決報告第 2号 

臨時的任用教職員の内

申 

 

 

 

日程第４ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ≪採決≫ 全員異議なく議決。 

 

 

総務課長 

  議案書により説明する。 

 ≪質疑≫ なし 

≪採決≫ 全員異議なく議決。 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

 ≪質疑≫ なし 

≪採決≫ 全員異議なく議決。 

 

 

 

 

教育長 

 １ 各種教育長会議等  

 について資料により説明する。 

 

総務課長 

 １ 幸手市教育審議会の進捗 

 ２ 放課後児童クラブ室の整備に伴う学校施設の一部転

用   

学校教育課長 

 １ いじめ問題調査報告書の公表について 

 ２ 幸手市ウィンター教育セミナー 

「幸手・桜の学びセミナー」特別講演会 

 ３ 入学説明会 

 ４ 今後の主な行事予定 

 ５ 市内中学校・スキー学校の日程 

社会教育課長 

 １ 令和５年幸手市二十歳を祝う会 

 ２ 令和４年度東部地区社会教育関係委員・職員研修会 

 ３ 子ども大学さって 

社会教育課長（公民館） 

１ １２月の利用状況 
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２ 事業報告 

３ 今後の事業予定 

社会教育課長（郷土資料館） 

 １ 報告事項 

 ２ 今後の事業予定 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項 

 ２ 利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書（上位５冊） 

社会教育課長（体育施設） 

 １ 利用状況 

 ２ 自主事業 

 ３ 今後の自主事業 

について資料により説明する。 

 ≪質疑≫ 

藤沼委員 

いじめが起きてしまった際には、組織対応とスピード

感が大事である。そして、子どもと学校、保護者、地域の

信頼関係の構築も大事である。 

髙島委員 

幸手小学校の PC 教室の改築について伺いたい。ICT 教

育に関しては、タブレット端末のみでは不十分と感じる。

PC教室を改築するのは妥当なのか。 

総務課長 

幸手小学校と相談した結果、PC 教室を改築することと

なった。 

会田職務代理者 

改築に際しては、学校現場の使い勝手を考えてくれる

と有難い。 

いじめに関しては、問題が起きた際に担任が対処でき

ない場合、すぐに校長先生が保護者と話すことが大切だ

と思う。 

総務課長 

放課後児童クラブ室の整備に伴う学校施設の一部転用

については、各学校と相談して希望に沿った場所となっ

ている。 

藤沼委員 
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日程第４ 

その他 

１ 次回定例会の 

機織り体験市民ボランティア講座について、ボランテ

ィアの募集人数を教えてほしい。 

社会教育課長 

養成講座の募集定員は１０名である。平日の昼間がボ

ランティア活動の時間になるため、なかなか希望者がい

ない状況である。 

藤沼委員 

謝礼を支払ったらいいのではないか。 

社会教育課長 

現在ボランティア団体は３団体程度ある。事業継続で

きるようにしたい。 

岩﨑委員 

３点伺いたい。 

１点目は、ボランティア養成読み聞かせ講座について。

講座に参加しなくても学べる機会があるとボランティア

に参加しやすいのではないか。 

２点目は、「子ども大学さって」について。全４回のう

ち１回だけ受講することは可能か。 

３点目は、いじめについて。いろんな大人が見ていると

本人や保護者に伝える工夫をしてほしい。 

社会教育課長 

ボランティア養成読み聞かせ講座は、あくまで一つの

方法である。既存のボランティア団体とボランティアに

興味のある人がうまく繋がることができれば、次の世代

も育ちやすいだろう。 

「子ども大学さって」の日程は４日間を予定している

が、参加できない日があっても問題はない。 

学校教育課長 

いろんな大人が見ていると本人や保護者に伝えること

は大事であるので、伝える方法を考えたい。一人の子ども

も一人にしない、一人の子どもが必要とされる場所があ

ることが大事である。悪いことだけではなく、良いことも

学校に報告できるような環境が望ましい。 

 

 

 

 

各委員の意見を調整した結果、１月の定例会については、
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日程 

 

 

 

 

 

 

２ 次回の協議事項 

 

 

 

３ 令和５年度教育

委員会定例会等実

施予定（案）につい

て 

 

 

４ その他 

 

 

閉   会 

午後 0時 07分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次のとおり決定する。 

第２回教育委員会定例会 

日時 令和５年 2月 14日（火） 

午前９時 30分 

場所 市役所第二庁舎 ２階 第２会議室 

 

 

総務課長 

  協議の結果、「いじめの諸問題」について議題とする。 

 

 

総務課長 

 資料により説明する。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

なし 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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ほ か 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

               令和５年 ２月１４日 

 

 

 

       教  育  長  山 西   実 

 

署名 

 

       署 名 委 員  岩 﨑 万紀子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


